

MEDIO: EL HERALDO TV
NOTICIERO: TIEMPO DE NEGOCIOS
FECHA: 02/FEBRERO/2024

Prevalecerá una gestión macroeconómica prudente en los próximos dos años: S&P

DARIO CELIS: Standard and Poor's confirmó las calificaciones de largo plazo de México en moneda extranjera en BBB y en moneda local en BBB+, mientras que mantuvo la perspectiva estable para nuestro país. La calificadora indicó que la perspectiva refleja su expectativa de que prevalecerá una gestión macroeconómica prudente en los próximos dos años, horizonte que incluye las elecciones generales de junio, la transición presidencial y el inicio del próximo gobierno mexicano.